

# いちよう



# 6月号

【教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む

天候不順が続きますが、いつの間にか梅雨入りとなりました。木々の緑が雨に濡れてひととき色鮮やかです。子どもたちも大好きな外遊びがままならないときもありますが、晴れたときには、プールを楽しんでいます。多くの学年で校外学習が計画され、地域等から学ぶことができることをありがたく感じています。子どもたちにとって、日々の学習と社会とのつながりを感じる機会になることを願い、ねらいをしっかりとって、有意義な活動にしたいと思います。

引き続き、コロナウイルス感染症や熱中症に注意するとともに、毎日の気温の差で体調を崩さないようご家庭でのご配慮もよろしく申し上げます。

## 6年生 校外学習 浅草寺・スカイツリー・国会議事堂 6月3日(金)

コロナ禍により2年ぶりの実施となりましたが、6年生が校外学習で東京へ行ってきました。いつ雨が降ってもおかしくない天気でしたが、見学している時間は、奇跡的に、まったく降りませんでした。とても学びの多い経験となりました。 **HP**



## 英語 ワンポイント レッスン on Air on Wednesdays

今年はALTの先生が新しくなりました。フィリピン出身の**ロバート先生**です。4月から楽しい授業で教室は盛り上がっています。そして、毎週水曜日、お昼の放送で、

「英語ワンポイントレッスン」

がスタートしました。

”I’m sorry.” や

”Excuse me.”など、普段使

える英語を2名の児童とともに紹介します。

子どもたちは、緊張しながらも、自信をもって英語でチャレンジしています。 **HP**



### 学校運営協議会 5月25日(水)

第1回学校運営協議会が行われました。学校経営方針をご承認いただき、授業参観、そして、感想やご意見を頂戴しました。

いただいたご意見など、詳しくはホームページに掲載しましたので、ご覧ください。

地域の皆様や社会とのつながりを大切に  
して学校を運営していく上で、本会でいただけるご意見はとても貴重です。ご協力に感謝するとともに、今後とも情報を発信して参ります。 **HP**



### アシストネットへのご協力をお願い

栃木市では、「とちぎ未来アシストネット」により、地域の皆様の力を、学校の教育へボランティア活動として、ご支援いただいております。本活動もコロナ禍のため一時中断しておりましたが、今年度は、可能なところから徐々に再開できればと考えております。

つきましては、今後、学校が必要とする支援内容などについてお知らせしますので、ご協力いただけると幸いです。

なお、感染症への警戒はなくなったわけではありませんので、体調等の確認をさせていただき、安全に実施して参りたいと思います。

また、今後の感染拡大状況によっては、方針を変更することもございますのでご了承ください。

### お知らせ Information

#### ☆校長室チャレンジデー!! を行っています。 **HP**

今年度から、全クラスで実施している「朝の一分間スピーチ」。子どもたちの発表の力、話を聞く力を育てるとともに、おともだちの好きなことや考えを知り、よりよい学級経営に生かすことがねらいです。

クラスで発表したら、次は「校長室での発表」に挑戦してもらいます。その日を「チャレンジデー!!」としています。発表の内容は、ホームページで紹介していますので、ご覧ください。ご家庭でもお子さまの「チャレンジ」を応援していただけると幸いです。

**HP**はホームページでもご覧になれます



今年度はさらに充実した情報を迅速にお届けするようにパワーアップ!!

ぜひ、各記事への[投票]をお願いします。

HP  
五月三十一日  
人権の花の贈呈式

